

Fecha Sección Página 08.03.2019 Primera 2

BAJO RESERVA

El aborto, Lilly Téllez y Morena



Lilly Téllez

Como si se necesitaran problemas y polémicas, el tema de la penalización del aborto metió en problemas a legisladores de Morena. Nos comentan que hubo dos señales claras: la senadora Lilly Téllez expresó su repudio a los "trapos verdes" de la iniciativa #AbortoLegalYa y en la Cámara de Diputados hubo repulsión para los dos diputados morenistas que en Nuevo León penalizaron la interrupción del embarazo. Pero, nos dicen, de los dos legisladores neoleoneses, Celia Alonso Rodríguez y Juan Carlos Leal Segovia, éste último tiene las horas contadas en Morena. El legislador está en capilla, pues

desde hace tiempo la Comisión de Honestidad y Justicia del partido inició un procedimiento por comentarios homófobos y discriminatorios, sin que hasta ahora don Juan Carlos se haya siquiera despeinado. Así andan en el partidazo con el asunto de la penalización del aborto, cuando el gobierno federal parece ir en otra dirección para la despenalización en todo el país.

"Sor Juana Inés no era porrista"



Porfirio Muñoz Ledo

Nos comentan que por el alboroto de los pañuelos verdes en la Cámara de Diputados hubo un momento en que las consignas en favor del derecho a decidir que entonaban algunas mujeres invitadas a la sesión solemne con motivo del Día Internacional de la Mujer no dejaban continuar la sesión donde se entregaría la medalla Sor Juana Inés de la Cruz a doña **Ifigenia**Martínez. En ese momento, nos relatan, el presidente de la mesa directiva de San Lázaro, el morenista **Porfirio Muñoz Ledo**, pidió que calmaran los ánimos con el argumento de que "Sor Juana Inés no era porrista". No piense mal, que una de las ini-

ciativas en pro de que las mujeres decidan sobre su propio cuerpo la impulsa precisamente don Porfirio. Pero es que hay momentos...

Por austeridad, cancelan evento en la Corte

Para evitar gastos en momentos de austeridad, nos explican, la Suprema Corte de Justicia de la Nación se vio obligada a prescindir de un evento en el marco del Día Internacional de la Mujer: la entrega de la Medalla al Mérito Judicial Femenino María Cristina Salmorán de Tamayo, que desde el año 2016 formó parte de los actos que el máximo tribunal realizaba el 8 de marzo. Nos comentan que este año la presidenta del Comité Interinstitucional

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 45780.00 Tam: 327 cm2



| Fecha | Sección | Página |
|------------|--|----------|
| Cond | occion e e e e e e e e e e e e e e e e e e e | . agiiia |
| 08.03.2019 | Primera | 2 |

de Igualdad de Género del Poder Judicial, la ministra **Norma Lucía Piña Hernández**, dejó a un lado la ceremonia por los costos. Tan solo el primer año, la Corte gastó más de 170 mil pesos en la medalla, amén de los costos de mamparas, material distintivo y otros conceptos que hacían del evento uno de los más vistosos del Poder Judicial de la Federación, que en tiempos de austeridad republicana no sería bien visto, nos comentan.

Acelerados por la renovación en el PRI

Sin que el proceso interno de renovación de la dirección nacional haya comenzado oficialmente, lo que queda del PRI y su cúpula andan muy alborotadísimos. Al menos, nos dicen, los representantes de siete priistas que levantaron la mano para ocupar el lugar que dejará la presidenta priista **Claudia Ruiz Massieu**, han tenido reuniones con integrantes del Comité Ejecutivo Nacional para acordar las bases para la contienda. Nos adelantan que por principio han puesto sobre la mesa que los aspirantes a la silla tricolor deberán firmar un Pacto de No Agresión, con la finalidad de hacer a un lado las descalificaciones y acusaciones, que en nada harán mejor al partido. Los priistas quieren llegar a una renovación sin problemas y enfrentamientos, nos comentan, para conservar el poquísimo capital político que les dejó la elección presidencial de 2018.

BAJO RESERVA es elaborada con aportación de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

2